



アルゼンチン代表合宿 in 恩納村



東京 2020 オリンピックに出場した7人制ラグビー男子アルゼンチン代表は7月 13 日に来県し、恩納村で事前合宿を行いました。

アルゼンチン代表は本番に向けた練習や体調管理など万全な調整を行いました。

大会本番では強豪チームを次々と撃破し、準決勝ではフィジー(金メダル)に惜しくも敗れましたが、3位決定戦ではイギリスに勝利し、ラグビー競技において南米大陸初の銅メダルを獲得しました。

チームは「恩納村で非常に重要な時間を過ごすことができたおかげで、メダルを獲得することができた。このような厳しい状況の中、合宿地を引き受けてくれた恩納村にはとても感謝している」と話しました。

合宿は赤間総合運動公園で7月 20 日まで行われました。



景気回復支援プレミアム付商品券販売事業について

新型コロナウイルス感染症の影響で令和 2 年度の売上げが特に減少した村内の観光関連事業所を支援することを目的に村民及び来村者に対し、村内観光関連事業所でのみ利用できるプレミアム付商品券（1 万円分を 5 千円で販売）について、議会だより（8 月 25 日付）に掲載されておりますが、本事業が誘客や人流の活性化を促すことを前提にしているため、感染拡大防止の観点から事業実施時期としては適切でないと判断し、10 月販売開始を取りやめています。改めて事業の詳細が決まりましたら、周知いたしますのでご了承ください。

お問い合わせ：商工観光課 ☎ 966-1280

学校給食セシターへかぼちゃの寄贈がありました！

8 月 26 日、真栄田区の金城文世さんより恩納村の子どもたちに食べさせてくださいとかぼちゃ 30 玉（約 30 kg）の寄贈がありました。

早速、学校給食で使用し、児童生徒も大変喜んでいました。



麦ごはん
夏野菜カレー
フルーツ白玉
ジョア（マスカット）



金城文世さん（真栄田区）